

En este nuevo folleto nos animamos a ver quien en realidad somos. De esa manera nuestro deseo de cambio se acrecienta.

PUNTOS PARA EL FOLLETO 14

En este folleto nos invitamos seriamente a mirarnos al espejo y ver quien en realidad somos y ver nuestra vida lo más claramente posible.

El hombre necesita el espejo y ver los distintos estados de su imagen reflejada. Primero, mirará su apariencia y será consciente de sus características físicas, a lo mejor, no mira lo que realmente es. Después cambiará posiciones para mejorar su imagen reflejada. Se preguntará si hace lo mismo con la imagen de su espíritu, en su deseo constante de saber como está su relación con Dios. ¿Podemos cambiar nuestra posición para que nuestra alma se sienta mejor?

En este folleto debemos reconocer que para todos nosotros es difícil asumir que somos seres espirituales. Podemos quedar atrapados si solo vemos la imagen de nosotros mismos que nos gusta ver, sin prestar atención a nuestro espíritu que está sediento de una mejor relación con nuestro creador.

En este folleto usamos la imagen reflejada de un hombre mirándose al espejo y le pedimos que mire con honestidad su realidad. Después, escuchamos el desafío espiritual de cambiar esa percepción llevándola a una relación más íntima con nuestro espíritu. No tenemos que hacer esto solos. Sabemos que contamos con Dios, que quiere ayudarnos. Tenemos herramientas a nuestro alcance para lograrlo, como ser el coraje, la sabiduría, el conocimiento, y el entendimiento.

Todo esto solo puede llevarse a cabo cuando somos capaces de ver nuestra realidad espiritual.